
2011年 6月 24日 

2011年度第 2 回多摩デポ理事会 

 

１. 日 時：２０１１年６月２４日（金） 午後６時３０分から 

２. 場 所：立川市女性総合センターアイム 第一会議室 

３. 議決権のある理事：8名、出席理事：5名 

出席者：座間直壯、田中ヒロ、手嶋孝典、平山惠三、矢崎省三 

４． 報告事項 

（１）第１号議案 理事長の選出【審議】 

   理事長に座間直壯氏、副理事長に平山惠三氏を選任。顧問については、黒子恒夫氏に引き続き委

嘱、新たに津野海太郎氏に委嘱する。 

（２）第２号議案 会員の動向について【報告】 

  ・2011/6/20現在：正会員 103名、3団体（6/18新規入会 1） 賛助会員 43名、2団体 

（３）第３号議案 多摩デポブックレットの売上状況とその後について【報告】 

  ・5号 会員配布（5/29、6/9）150部  寄贈 8部 会員直販 87部 

  ・5号正誤表（訂正シール作成、ＨＰ掲載等で対応。通信にも掲載、正誤表を送る） 

     61ページ 粉川哲夫 → 粉川 忠 

・5/31 ①～④各 50部 けやき追加、バックナンバーも含め販売数は着実に増えている。 

・著者割引価格を設定してはどうか → 著者割 6掛け、30部以上割引 8掛け 

（４）第４号議案 ２０１１年度通常総会について【報告】 

    ・6/9 会員宛「総会報告」送付 

    ・総会出席者も多く、懇親会も 21名の参加で盛会であった。講演会には今までつながりのなか

った人も含め 34名の参加があった。 

（５） 第５号議案 東京都及び法務局への届出について【報告】 

・6/8、6/9 法務局（変更登記申請） 

・6/10 東京都（役員変更届、2010年度事業報告等） 

（６） 第６号議案 気仙沼市図書館の依頼（マイクロソフトＯＳ調達）について【報告】 

・マイクロソフト社からの寄贈の受け皿として当会に依頼があり、準備を進めたが、その後難

しいことが判明し、取り消しになった。 

（７） 第７号議案全国図書館大会の後援団体について【報告】 

・日図協に申し入れ、最初の大会パンフには間に合わなかったが、今後は後援団体として多摩

デポの名前も出すことを確認した。 

（８） 第８号議案 館長協議会と都立図書館の動きについて【報告】 

・都立図書館主催「保存に関するワーキンググループ」の会合あり。委員は、多摩地域から堀

国分寺市立図書館長、田中小金井市立図書館長。23 区からは、現場職員 2 名。都としてはシス

テム更新時にＨＰに掲示板を作り、廃棄情報や欲しい資料のやりとりを行うことで済ませたい

方向。多摩からは、保存について原則的な話をしたいと意見を出している。 

５ 協議事項 

（９）第９号議案 都立多摩図書館の移転提案に対する今後について【協議】 

   ・理事長と事務局長が 2011 年 5 月 17 日(火)午後 3 時 30 分から約 1 時間、直接の担当窓口であ

る教育庁地域教育支援部管理課長の小菅政治氏を訪ね、都立図書館の問題性や多摩デポの活動に

ついて説明し、かつ質問事項があることを伝えた。都としての考えは HP で公表しているので現



段階ではその内容で理解して欲しい。それが現状であるとの話であった。 

多摩デポとしては、移転の経緯や新たな機能整備・充実、サービス向上などの具体的な計画に

ついて質問書を用意していたが、現段階では HP の内容がすべてであり、都として現多摩図書館

の規模・機能を拡大する計画は考えていないのが現状で質問をいただいても応えることが出来な

いとの回答であった。 

・今後については、要望書の提出など館長協議会の動きを見て対応していく。話し合いの機会は十

分あると考えていきたい。 

（10）第１０号議案 全国図書館大会資料保存分科会への対応について【協議】 

・資料保存分科会企画案を了承、多摩デポの報告についてはなお内容を詰める。 

（11）第１１号議案 多摩デポ震災支援プロジェクトについて【協議】 

   ・具体的な内容については、全国図書館大会での報告準備とあわせてさらに論議をしていく。 

（12）第１２号議案 第１１回多摩デポ講座について【協議】 

   ・星氏から延期希望 

   ・矢崎氏の被災地支援活動報告＋αの内容で実施する。詳細は事務局検討。 

   ・日時：7 月 31 日（日曜）午後 （第 2 候補日 7 月 24 日） 

（13）第１３号議案 福島県矢吹町図書館の震災支援について【協議】 

   ・6月 30日～7月 1日 地震で割れた蛍光灯ガラス除去（図書に降りかかった破片を刷毛で払う） 

   ・当初視察と支援を兼ねた多摩デポ講座の候補としてあげたが、日程的に急いでいるため、会員

有志（7 人）＋日図協ほか総勢 11 名が参加の予定。→ 了承 

   ・「通信」、第 11 回多摩デポ講座等でも報告をする。 

（14）第１４号議案 一冊本検索自治体について【協議】 

 ・東大和市より打診あり（4,000件弱 8月末まで）→ 今年度の事業として取り組むことを決定。 

 ・これまでの検索ボランティア経験者、希望者に声をかけ、準備ができ次第作業に着手する。 

 ・「通信」19号でボランティア募集、新たな協力者を広げる。 

（15）第１５号議案 図書館総展ポスターセッションの申し込みについて【協議】 

  ・11月 9日（水）～11日（金）・・・ 6/30申し込み締め切り 

  ・宣伝およびブックレット販売の場として、今年も参加する。 

（16）第１６号議案 多摩デポブックレットの発行について【協議】 

 ・津野さんの講演内容がタイムリーなので、全国図書館大会に向けて発行する。講演そのままでは、

１冊分の分量に足りないため、資料の追加などの工夫が必要。 

・山田優子氏の講座記録は、7号として多摩地域公立図書館大会に間に合うよう発行する。 

・予算は 2冊分しか組んでいないが、今年度は 3冊発行とし、図書館大会等で販売の努力をする。 

（17）第１７号議案 多摩デポ通信第１９号について【協議】 

   ・7月中旬発行予定 

   ・内容：総会報告、記念講演感想、全国図書館大会関連、1 冊本検索ボランティア関連、 

震災支援報告、書庫事情（東大和市？） 

 

 

 

次回の理事会        ７月３１日（日）午前１１時～１２時（国分寺労政会館）予定 

               

次回の拡大事務局会議    ７月 ９日（土）午後６時半  立川南口 珈琲館             


